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第1634回例会記録　平成24年7月10日（火）  2/47回

＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜お客様ご紹介＞　� 安藤亨会長
川崎稲生RC　会長　三平等様、幹事　保田和義様
「稲生RCは会員数が昨年度
より2名減少し、平均年齢も
63歳となっております。川
崎百合丘RCは奉仕活動にご
努力されているということ
で、稲生RCも頑張りたいと
思っております」。

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
1.��国際ロータリー　第2590地区前上澤ガバナーより
「2011～12年度　無事任務を終了いたしました。会長、
幹事を中心に皆様に感謝いたします」。と、お礼状が
まいりました。

2.�2012年度　上半期資金振込みの依頼　
　人頭分担金を含め、事務局より送金いたします。
3.��インターアクト海外研修旅行がありますが、今年度
桐光学園IACの参加者はありません。

4.��2012～13年度　研究グループ（GSE）プログラム　派
遣メンバー推薦依頼の件　国際ロータリー第9350地
区　南アフリカケープウン　25歳～40歳までの男女4
名の交換留学の要請がまいりました。

5.�第11回日韓親善会議　再要請の件
　8月末　グランドプリンスホテル新高輪
　RI田中作治会長も出席。会長、幹事で出席します。
6.��第2590地区パストガバナー（1993～94年度）石澤芳郎
氏（横浜鶴見北RC）がご逝去されました。交友のある

方は、事務局までお願いいたします。

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊文書着　川崎高津RC　横浜鶴見北RC
＊会報着　川崎南RC　新川崎RC
　　　　　川崎とどろきRC　川崎中RC
＊その他　�・2012年～13年度　クラブ委員会活動計画書�

・タウンニュース

＜ニコニコ委員会＞　� 嶋委員
　川崎稲生RC　三平等会長、保田和義幹事→「本日は
表敬訪問にまいりました。1年間よろしくお願いいたし
ます」。当クラブより　安藤亨会長→「川崎稲生RC　三
平会長、保田幹事、ようこそいらっしゃいました。本
年1年間よろしくお願いします」。中島健児幹事→「川崎
稲生RC　三平会長、保田幹事、表敬訪問ご苦労様です。
1年間よろしくお願いします｣。古澤会員→「妻の誕生日
にきれいなお花をありがとうございました」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井上久会員、
井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、靏丸会員、小塚
会員、内藤会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、
浅沼会員、大矢会員、尾崎会員、佐藤会員、白井会員、
鈴木会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会員、山口会員、
結城会員、阿久澤会員、嶋会員。

＜出席委員会＞　� 尾崎委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1636回	  7 月24日	 クラブ協議会①

第1637回	  7 月31日	 委員会報告③　増強、ロータリー情報、広報、IT

第1638回	  8 月 7 日	 クラブフォーラム①	

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広

平成24年7月10日（火）　第1634回例会

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1634回	 38＊	 34	 4	 	 89.47%
第1633回	 38＊	 29	 9	 3	 84.21%

出席率



＜青少年交換学生報告＞　� 安藤志子カウンセラー
　先日、会長、幹事と青少年交換学生の結団式と壮行
会に出席してまいりました。弥栄高校の矢崎冬萌さん
が8/18（土）　台湾第3520地区に出発します。
8/7（火）　当クラブ例会に出席する予定です。

＜青少年交換学生報告＞　� 中島眞一カウンセラー
　伴裕音君のメールをご報告いたします。『7月17日に
帰国します。6月12日～26日にgrand�tripで西海岸に行
きました。僕が住むイリノイ州は土地に起伏がありま
せんが、西海岸は地形の起伏が激しく岩山や砂漠が多
く、自然の景色全てが壮大で新鮮でした。この旅行で
反日感情をストレートにぶつけてくる学生がいて、国
際親善の場に負の感情を持ち出すことに嫌悪感を覚え、
自分でもそのあたりの歴史教育に反論する術を持って
いないことに気付かされました。この旅行後、ドイツ
に派遣されているネイティブアメリカンのTheo家族の
好意で、一緒にニューメキシコに旅行しました。テン
トロックは古代からの地層や岩石、月日の中で自然に
形成された不思議な形の岩山など、本当にスピリチュ
アルでした。濃厚な1ヶ月を過ごしましたが、最後のイ
ベントでは、日本代表として心のこもった演奏をして、
集まった人が世界中に僕の心を持って帰ってくれるよ
うに頑張ります』。

＜2012年度出席表彰＞　� 前鈴木出席委員長
＊ホームラブ100%出席者
　	安藤志子会員、中島眞一会員、佐藤会員、関山会員、
玉井会員、碓井会員
＊メークアップ100%出席者
　�安藤亨会長、中島健児幹事、渡邊会員、結城会員、佐々
木会員、大矢会員、野島会員、中村会員、鈴木会員

＜2012年度決算報告＞　� 前玉井会計
　2012年度の決算報告がされました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜エレクト報告＞　� 小塚会長エレクト
　今年度は会長エレクトという
ことで、安藤亨会長のお手並み
を拝見しながら、まじめにロー
タリーに取り組み学んでいこう
と思っています。同時に、かつ
てのクラブとは違う時代の風潮
に合わせ会員それぞれの特性を
大事にして、35周年を迎えるにふ
さわしいクラブの形を模索する、
ということは会長が大事にして
いる本音の部分だと思います。
　当クラブのいい所は、各世代が均等に在籍し、職業
も幅広く、個性豊かな人々が揃っています。個性豊か
な人々が揃ったクラブの活動が上手く行った時にロー
タリークラブの真の価値が出て、会員満足度の向上に
つながると思っています。
　増強についても節目を大事にし、35周年を成功させ
るためにも式典までに会員40名集めたい、という気持
ちを表明しておきます。川崎百合丘らしい活動ができ
るという意味でも、満足度を持って活動できるよう、
会員相互の連絡を密に取り何としても40名位の会員で
35周年を迎えたいと考えております。しっかり安藤亨
会長のお手伝いをしながら、35周年以降のクラブ運営
につなげて行きたいと考えております。

＜クラブ奉仕委員会＞　� 井上勇委員長
　クラブ奉仕は『ロータリーの
原点』であり、ロータリーを1
本の樹に例えるなら、その位置
づけとしてクラブ奉仕は『根』
にあたり、ロータリーの樹をし
っかりと支え、成長させるため
に、水と栄養を送り続ける幹で
ある職業奉仕、枝である社会奉
仕、国際奉仕、新世代奉仕を繁
らせロータリー財団の大輪の花
を咲かせる事と元RI理事が述べられています。奉仕活
動を確実に推進するにはクラブ奉仕活動がしっかりと
行われる事こそ肝心要であり、クラブ運営の原点はク
ラブ奉仕という事です。
　クラブ奉仕委員会の目的は、会員相互の親睦を深め
る事と、融和を図る事だと思います。また今年度の会
長方針は『会員満足度の向上』がテーマとなっており
ますので、委員会一丸となって活動する所存でおりま
す。みなさまのご協力よろしくお願いいたします。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 32,000円	 56件	 65,000円
	 0件	 0円	 3件	 20,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 1件	 10,000円

累計


